
Réunion  Conseil d’Administration
Du CD 50

 le jeudi 16 Mars 2023

Membres du CD

Excusés: P. Duquesne,M.Lebouteiller,Ch .Belhomme et P.Dufour

Remerciements

Gérard Levavasseur remercie tous les  membres du CD présents . Il adresse les félicitations
aux 4 équipes qui ont brillé au championnat inter départemental qui s’est déroulé à Le
Havre. Les équipes classique et arcs nus ont terminé 1ere et les équipes en arcs poulies et
jeunes ont fini en 3ème position. 
Il  faudra  prévoir  lors  d’un  prochain  Codir  de  revoir  le  cahier  des  charges  de  cette
compétition . En effet, il était prévu que les archers retenus pour cette compétition n’aient
pas participé aux championnats de France.

Cette réunion a pour objet la faisabilité et l’organisation pour les prochains championnats
pour la saison 2023/2024.

Licences

848 archers à ce jour ,bonne progression.789 à la fin de la saison dernière.L’objectif pour
2023 serai de dépasser  les 850.

AG de la FFTA

G. Levavasseur posera une question sur le pourcentage des féminines dans les clubs pour
obtenir  un  label.En  effet  pour  l’opération  Tir  à  L’Arc  au  féminin  ,la  FFTA  préconise
d’atteindre les 35% …….



Frais kilométriques

Jusqu’ici  ,pour  avoir  une  réduction  d’impôts  ,on  pouvait  déduire  0,324€  par  kilomètre
parcouru. Depuis le 1er janvier 2022 ,le calcul est différent: la puissance fiscale du véhicule
sera enregistrée .Ce nouveau barème  semble plus avantageux.
Pour les impôts , il y aura à déclarer les frais kilométriques , les péages et les nuits d’hôtel .
Aucunes autres charges ne seront prises en compte ou déclarées.
S.Garnier va nous envoyer les nouvelles directives et le cerfa 11580*04.

Comptes

Sur le compte courant: 2521,95€ et sur le livret bleu:7326,57€ .

Tir à l’Arc au Féminin

Les  clubs  de  la  Manche  y  participent  car  ils  ouvrent  toutes  les  séances  à  l’accueil  des
femmes.

Trophée des Mixtes

Aura lieu à Agneaux le 1er avril 2023.
Il y a toujours 4 catégories:classique,poulies,arc nu et les novices .8 équipes d’inscrites à ce 
jour.
Les équipes qui seront qualifiées pour participer au championnat de France ,auront leur 
inscription réglée par le CD.
Ph. Laisné signale qu’il n’y a qu’un seul arbitre d’inscrit. S.Garnier se propose ainsi que M. 
Beaufrère.

Calendrier estival 2023

Les arbitres se sont positionnés 
Pour la N2 à Les Pieux ,les arbitres ont reçu le livret avec les horaires .
J. Gibert informe les membres du CD que le club de les Pieux a eu quelques difficultés pour
faire les demandes de subvention.
Le CD 50 donne 500€ pour cette organisation.

Championnat régional Adultes

G. Levavasseur a reçu un mail du président du club d’Avranches A.Esnault: les membres du
club ne sont pas partant pour organiser le championnat régional adulte qui doit se faire
dans la Manche.



A ce jour ,il n’y a pas beaucoup de structures qui puissent recevoir une telle épreuve.
H.Chrétien se propose de rencontrer le maire de Sartilly pour voir si la grande salle de sport 
est disponible le week-end du 17/18 février 2024.

Assemblée générale du CD

Cette assemblée doit avoir lieu dans le sud Manche .Les clubs de Avranches,Bréhal,Donville,
Saint Hilaire du Harcouet et Villedieu sont concernés.
M. Leboulleux (Donville)se renseigne si possibilité de salle pour organiser cette réunion qui 
est prévue le vendredi 10 novembre 2023.

Championnat individuel départemental
Il se peut que le CD propose de faire cette compétition sur 2 jours: le samedi pour les 
jeunes et les arcs nus et le dimanche pour les autres.
Les dates retenues sont les 27 et 28 janvier 2024 dans le centre Manche.
Ph. Laisné se pré-positionne pour le club d’ Agneaux.

Le championnat par équipes de club
Devra se dérouler avant le 22 Janvier 2024 dans le nord de la Manche.

Divers

Message de M. Lebouteiller qui nous avertit qu’il reste 8 places à la formation encadrant du
début Avril à l’OHS.
G. Levavasseur informe l’assemblée que G. Masson (St Lô) est élu au Comité Régional de 
Normandie.
C. Gibert signale qu’il n’a pas réussi totalement à réparer les feux du CD Nord.Il va joindre le
fournisseur pour avoir une aide ou autre.

La réunion des présidents aura lieu le vendredi 14 avril 2023

Fait le 17 mars 2023

Le Président Le Secrétaire
                Françoise Legoupil

                                           


